



NÚMERO SEIS MIL SEISCIENTOS SESENTA Y DOS. -

OTORGANTES: *Doña Ana Isabel Santos Martínez.* -----

ACTA DE FINAL DE PROTOCOLIZACION. -----

En Torrelodones, mi residencia, a tres de Julio de dos mil seis.-----

Ante mí, BENITO MARTÍN ORTEGA, Notario del Ilustre Colegio de Madrid.-----

COMPARCEN -----

DOÑA ANA ISABEL SANTOS MARTINEZ, mayor de edad, casada, vecina de Torrelodones, Madrid, con domicilio en la calle Camino de Valladolid nº 14, 2-1 y D.N.I. 50429249R. ---

INTERVIENEN. -----

En su propio nombre y derecho. -----

La identifico por sus Documentos Nacionales de Identidad, que me exhiben, y la juzgo, con la capacidad legal necesaria para otorgar la presente ACTA y a tal efecto, -----

EXPONEN -----

I.- Que es la secretaría el Grupo Municipal del Partido Popular en Torrelodones y que tiene problemas con determinados cargos directivos del Partido Popular local y del propio

Ayuntamiento y me requiere , a mi, el notario, para que deje protocolizada una carta que ha remitido a Don Jesús María Pacios González Loureiro , concejal del Ayuntamiento y un escrito que estaba pensando remitir a todos los componentes del citado Grupo Municipal, La carta está extendida en el anverso de cuatro folios de papel común y firmada por la requirente a su pie y las reflexiones en el anverso de dos folios de papel común, dejando yo, el notario, dichos documentos protocolizados con la presente .

La compareciente manifiesta que permite al Sr. Pacios la utilización de la copia auténtica o simple que de esta se expida pero solo si , además de esta autorización genérica; recibe el permiso expreso de la compareciente.

Así lo dice y otorga, y leída esta escritura por el comparecientes, porque así lo solicita después de ser advertidos de la opción del artículo 193 del Reglamento Notarial y enterada según dicen por la lectura que han practicado y por mis explicaciones verbales, sobre el contenido y alcance de esta escritura, la encuentra conforme, presta su libre consentimiento, se ratifica en su contenido y firma.

De acuerdo con lo establecido en la Ley Orgánica 15/1999, el compareciente queda informado y acepta la incorporación de sus datos al protocolo notarial y a los ficheros existentes en la Notaría, que se conservarán con carácter confidencial, sin



perjuicio de las comunicaciones a las Administraciones Públicas que estipula la Ley y, en su caso, al Notario que suceda al actual en la plaza. Su finalidad es realizar la formalización de la presente escritura, su facturación y seguimiento posterior y las funciones propias de la actividad notarial. La identidad y dirección del responsable coincide con la del Notario autorizante, donde podrá ejercitar sus derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición.

Y yo, el Notario, que hice las reservas y advertencias legales, doy fe de todo lo contenido en este instrumento público que queda extendido en tres folios de papel exclusivo para documentos notariales, números 7E2918845 y 7E2918846.

Querido amigo

Te escribo estas letras porque necesito desahogarme pero tengo mucho miedo. Miedo porque es el sentimiento que me ha generado trabajar en este Ayuntamiento.

Desde hace cinco años vengo colaborando con el Partido Popular de Torrelodones, porque mis ideas siempre han sido afines a este grupo y desde que me quedé en el paro y dispuse de tiempo me decidí a colaborar GRATUITAMENTE con el partido al que me siento cercano.

Cuando comencé a trabajar en las Comisiones de Estudio entré de la mano de Antonio Lobo, corriá el año 2001 y se estaba fraguando una situación muy comprometida en el seno del partido con enfrentamientos entre Enrique y Mario. Tuve suerte y estuve posicionada en el lado correcto, junto a Antonio, que fue mi amigo y valedor.

El me acercó a Carlos Galbello y éste me pidió ayuda con la Campaña para el 2003, incluso me propusieron ir en la lista electoral, como creía que no estaba preparada para asumir una Concejalía, opté por aceptar, pero con la condición de ir en un número que no gobernase.

Como en esos momentos no tenía trabajo, cada vez que necesitaban algo, podían contar conmigo, y naturalmente me prometieron trabajo en cuanto estuvieran en el gobierno, en algún momento se llegó a mencionar que en un nivel de Jefe de Servicio y por supuesto como Ingeniero.

Recuerdo las tardes de todo el último año, en que Carlos me llamaba casi religiosamente a las 19:00 y me decía que si podía ir a la Sede, porque tenía que hacer unos escritos o unas llamadas y que para que pareciera más serio y formal yo me hiciera pasar por su secretaria, ..., en fin, ayudarle a tener una mejor imagen como Candidato. Y allí me tuvo, en cuanto llamaba yo corría en su ayuda, dejando a mis hijas en la bañera o cenando y a mi marido haciendo cargo de ellas.

Siempre pensó que me tendría en mucha consideración y estima, pero realmente me di cuenta cuando ganamos las elecciones que eso no era así. Empezó a meter a trabajar con él a gente que ni siquiera había visto por la Sede y cuyas afiliaciones eran absolutamente nuevas. Finalmente y como si fueran "migajas" me dieron un trabajo, aunque en ese momento yo no lo sentí así, más bien al contrario, creí que era muy importante, personal de apoyo del grupo municipal del Partido Popular. La persona de unión entre el partido y el ayuntamiento. Me sentí tan agradecida que hubiera hecho lo que me habían pedido, y de hecho lo hice.

Durante toda la Campaña se efectuaron una serie de gastos para realizarla, como camisetas, programas, folletos, inserciones publicitarias, etc... Y sé que llegaba dinero de vez en cuando, algún cheque sin nombre fui a cobrar en efectivo a algún banco de otro pueblo, en fin, nunca pregunté de donde venía el dinero, no era mi problema.

Pero también había muchas cosas que pagar, se hacían más gastos que ingresos y llamaban continuamente los acreedores, y se les daba largas, sobre todo a la imprenta de la Colonia: SIC ó TILDE. Se les fue dando algo de dinero, pero finalmente no se pudo y en agosto de 2003 todavía quedaban 15.000 € sin pagar.

En esos momentos Cata me dijo que había que pedir un préstamo para pagar esa deuda, que era cuestión de unos meses, que en cuanto recibiera otra "injección" de dinero lo cancelaba, pero que no podía pedirlo a nombre del Partido, que no era legal y



que di no podía porque tenía problemas en el Banco, que si podía ponerse a mi nombre y de mi marido, pero sin que nadie se enterase. Y te repito, se que hice mal, pero estaba tan agradecida que dije que sí, y Cata habló con Clemente, el anterior director de la Sucursal del Banco Popular de la Colonia y se gestionó un préstamo de 18.000 € a 3 años, pagando una cuota de unos 600 € al mes aproximadamente. Clemente dijo que se pedían 18.000 € en lugar de los 15.000 € para que, con los 3.000 € que sobraban se pudiese cubrir la cuota en lo que llegaba la famosa "inyección" de dinero, que nunca llegó.

Me dijo Cata que este asunto era algo que debía quedar entre Cata, Mario, mi marido y yo. Y así fue, hasta que un día Carlos, preocupado porque recordó que estaba pendiente de pago lo de SIC-TILDE me pregunta, y le cuento como se había solucionado. Y se lo conté porque quería demostrarle que, aunque ya me empezaba a tratar como un "trapo", yo estaba ahí, apoyando en lo que necesitásemos, que le seguía siendo fiel y que haría lo que fuese por ese equipo de gente. Su contestación fue que no debí hacerlo que yo era tonta, ... ni un gracias, ni un ... ¿por qué lo has hecho?, nada que reflejase en él lo que yo esperaba, que admirase lo que había hecho.

Durante unos meses no se ingresó nada de dinero en el Banco, y eso que sé que llegaban "aportaciones" pero con ellas se pagaban otras cosas, como el alquiler de la sede, las sucesivas campañas de las siguientes elecciones (que fueron muchas), con las comidas de interventores y apoderados, nuevas camisetas, reuniones de afiliados con enterings incluidos, etc ...

A los pocos meses se acaba el dinero, y como no se podía pagar el recibo me llaman del Banco Popular, me dio una vergüenza que casi me muero. Yo nunca había dejado nulla sin pagar, y meun un préstamo. Asustada se lo digo a Cata y llama al Banco, pero para nuestra desgracia habían cambiado de directores, y el nuevo no tenía conocimiento de lo que se había hablado con el anterior. Pues el nuevo director, mi marido y yo habíamos pedido un préstamo que no pagábamos y eso llevaba unas consecuencias y punto.

Cata ingresó algo de dinero, y en esa situación de sustos y pequeños ingresos estuve 2 años, hasta que finalmente me llega un día un documento de un procurador con las amenazas de embargos, etc ... y Cata que me da largas y me llega carta de que estoy en el RAI y en la ASNEF, se lo comento a Carlos y me dice que él ya me dijo que no me tenía que haber mediado, ... tampoco una palabra de consuelo, ni un .. espera que voy a intentar arreglarlo, otra vez un completo desprecio hacia mi persona y mis sentimientos.

Desesperada, el día 29 de enero de 2006, en la Asamblea me acerco a Mario y le doy aparte y le digo: "Mario, que ... de ese préstamo que solo sabemos Cata, tu y yo, que ... hace tiempo que no se paga y me han metido en la ASNEF y ... Mario, he sido empresaria 14 años y nunca he sentido ni el mas mínimo impago y que me vea en esta situación por algo que no es mío ... duele" y me dice: "¿que préstamo? ¿de que me estás hablando?". En ese momento me quedé helada y le conté todo. Mario llamó a Cata aparte y supongo que la echaría la bronca pero me dijo que no me preocupase, que en unos meses estaba solucionado.

Yo ya empezaba a estar muy deprimida con el trato que recibía de Carlos y empecé a plantearme que ya era hora de ganar más dinero, "si me planteas, por lo menos me pagas bien por aguantar tus humillaciones". Incluso llegué a mencionarle a Cata que si conseguía ganar 600 euros más al mes, yo asumía el préstamo como mío.

Preparé un proyecto precioso, que presentó Cata en una de las reuniones del Grupo Municipal¹ y que ninguno de los Concejales apoyó y que Carlos rechazó diciendo que si se estaba planteando una Alcaldía paralela.

Después de enterarme de este rechazo me fui a hablar con Carlos y le planté cara, por primera vez, le dije de todo, ... que a mí no me valoraba más que para hacer fotocopias y café, que su actitud hacia mí era absolutamente humillante, que estaba en su sillón sentado graciosas a que YO estaba sufriendo ese préstamo, ...y miles de cosas más. Poco lejos de intimidarme, se creció y me contestó con frases que me hicieron pensar la Semana Santa Horrible, frases del tipo: "no se de que te quejas, si al fin y al cabo cuando te di este trabajo no tenías nada"; "deberlos estar agradecida porque mucha gente quería tu puesto"; "enemírate de a quien debes tu fidelidad"; "ten cuidado con lo que dices que firmo una resolución y estás en la calle"; etc ...

Mientras tanto, yo seguía llevando todos los meses a Caja Madrid el disco con los recibos mensuales de cuotas de afiliación de los Concejales y Diputados, pero a pesar de que eran 570 € mensuales, nunca sirvieron para que se transfirieran mensualmente al Banco Popular para cubrir el préstamo. Todos los meses se gastaban en ... otras cosas.

En Caja Madrid yo no podía ni pedir el saldo, yo no era jardín, a pesar de que hacia los recibos. Entonces, se me ocurrió, en septiembre de 2005, volví a hablar con Mario y le pedí ser Tesorera del Partido, para poder transferir todos los meses el disco de las cuotas mensuales para cubrir el préstamo. Además en el Banco me dijeron que tenía que pagar cuotas antes de diciembre o que si no procedían a embargarme y no se que más.

A Mario le pareció buena idea lo de ser Tesorera y me dijo que lo diría en el próximo Comité Ejecutivo, Comité que tardó en convocarse más de un mes, en el siguiente se olvidó y yo ya desesperada pedí una ampliación de la Hipoteca de mi casa y cancelé el total del préstamo del Banco Popular, unos 8.000 € justo en diciembre de 2005, antes de que ejecutaran el embargo.

Por cierto, me nombraron Tesorera en mayo de 2006, muy tarde. Ahora que ya no me interesa serlo, porque es una patata caliente, además fue curioso que me nombraran sin que yo estuviera presente.

Desde el día que tuve el enfrentamiento tan duro con Carlos parece que empezó a cambiar su actitud hacia mí, yo no sé si porque le enseñé las uñas, porque hasta ahora, cada vez que me decía algo yo me callaba y me quedaba burlida y dende que me nació mas fuerte no me callo y le contesto cada vez que intenta pisotearme. Cada día que pasa voy superando más el síndrome de inutil o estúpida que me llegue a crear en mi cabeza, porque me tenía totalmente derrotada, con un gran complejo de padecer una extraña enfermedad llamada "diarrea mental" y es que todo lo que yo piense o diga es una mierda.

En algún momento llegué a escribir una carta a todos los Concejales, carta que nunca mandé porque realmente nunca me sentí respaldada por ellos, les veía completamente aborregados, el único que se revelaba un poco era Cata, pero se le tachaba tener intereses ocultos, de querer la Alcaldía.

La verdad es que tengo miedo de todo lo que estoy escribiendo y de toda la información que te estoy dando, porque siento que estoy traicionando la confianza de

¹ A esa reunión dejé de asistir aburrida de que me echaban de ellas enmismamente humillándome.



alguien, no se muy bien de quien, porque después de a mi y a mi familia, que son a los que esta gente ha hecho daño, creo que no debo ser fiel a nadie más. Aparte, tengo miedo de perder mi trabajo, porque al fin y al cabo mientras no encuentre otro, este no es tan malo, son 1000 euros al mes, trabajando de 8 a 3 y al lado de mi casa, y aunque me humillen, ahora no lo hacen tanto y también yo no me dejo pisar igual que antes.

Espéro que estos detalles que te estoy dando sirvan para que lo que yo he pasado no lo vuelva a pasar nadie, yo desde luego no se lo deseo a ninguno, pero voy a intentar ver el lado bueno de todo esto, he aprendido a no dejarme pisar. Además siempre he creído que Dios da a cada uno lo que se merece y que lo que hacemos lo pagamos aquí.

Solo te ruego que antes de hacer lo que quiera que vayas a hacer con esta información me la hagas saber, para estar prevenida ya que espero que en cuanto se sepa que he hablado me retirarán el saludo y me harán una guerra de desprecio o algo así, probablemente me hagan imposible la vida en el trabajo y tenga que buscarme otro sitio para vivir, porque vivo justo al lado del Ayuntamiento y la Sede.

Muchas gracias por hacerme sentir importante y querida, con tus palabras de estos días, con las que me has dado lo que tanto busqué de Carla cuando empezó todo esto.

Un beso y un abrazo de esta amiga que te quiere mucho

ANA

A handwritten signature in black ink, appearing to read "Ana".

Escrivo estas líneas para decirles que estoy DECEPCIONADA con la actitud que están demostrando algunos miembros congresistas del PP dentro del Ayuntamiento.

Empecé a trabajar con una ilusión, probablemente desmedida, porque quizás soy tan ingenua que me creí todas las cosas que dijeron durante la campaña electoral. De tanto defenderlas y defender a mi Candidato nací pensando que todo era maravilloso, quizás lo idealicé, y de repente me encontré con la cruda realidad, con que es un ser humano cualquiera y que el puesto de Alcalde se le ha subido a la cabeza (como a muchos antes que él), además se ha procurado la asistencia de personas que le ayudan a fomentar esas actitudes. Ahora mismo las cualidades más relevantes de SU equipo y de él son:

Altanería	-	Soberbia
Clasismo	-	Intolerancia
Egoctrismo	-	Sordera Selectiva
Despotismo	-	Desprecio
Humillación	-	Prepotencia
Frialedad	-	Dureza
Autoritarismo	-	Sectario

Siempre dentro de los despachos, de reunión en reunión, hablando con gente muy importante, porque los importantes son otros. Con ello no quiero decir que no se trabaja, por supuesto que se trabaja. "Siempre por el bien del pueblo, aunque el pueblo no lo sepa, porque naturalmente es estúpido y no merece ni siquiera que se lo expliquen".

Siento que soy la última persona de un Equipo que era fantástico, hasta que uno de ellos se creyó mejor que los demás, y para ratificarse en esa actitud intentó hacer que los demás se situaran al borde de la deficiencia mental.

Frases como:

Por favor, parece mentira, que me digas eso....
Es una tontería lo que dices....
Pero piensa, por Dios, piensa ...
Que no, que no, que las cosas no son así....
Pero que me dices, eso no es así...
Anda, vete y dile que si no no pueden contar conmigo
Porque estoy libre de compromisos...
No debo nada a nadie...

Estoy adquiriendo compleja de inútil, realmente hay veces que creo no servir para nada. Probablemente por eso cada vez más tareas son más sencillas y humillantes:

Hacer fotocopias
Poner agua
Servir un café



Ventilar un despacho
Comprar periódicos
Poner un fax
Hacer etiquetas para un mailing
Pedir las Colaboraciones del Boletín, (pero que las corrija otro)

Quizá mi fallo fue esperar demasiado temprano, es decir, trabajar desde hace mucho tiempo y tener tanta confianza y conocimiento tan bien que "se supone" que todo vale contigo, total, le das dos capotazos y vuelve al redil.

No se que como haga aborriendo dinero al Ayuntamiento y al Pardo, gestionando limpiamente los recursos y haciendo horas e invirtiendo tiempo en buscar opciones más económicas, y si es posible, que sean propicias, es decir, que si hay que comprar algo, por un precio aproximadamente igual sea comprado a gente de este pueblo y si además son amigos nuestros, mejor, así estarán más felices y seguiremos contando con ellos para sucesivas campañas.

Pero, no señor, parece que este Equipo valora más lo NUEVO y de fuera que lo que tienen al lado, porque se piensa que siempre eso es mejor.